

## LA CASA DE LUCULO A BODEGAS MAURO. 15 DE DICIEMBRE DE 2022

Hace 6 años y un mes menos un día, que nos visitaban nuestros amigos de Mauro, en aquella ocasión fue en el Restaurante Branka y con la presencia de Mariano y Alberto, hoy, tan sólo ha venido Alberto, pero hay que reconocer que es alumno aventajado y como se descuide el "Profe", lo coge.

Su erudición y conocimiento de lo que hace, no tiene parangón.

Lo cierto es que esta espera tan larga, ha merecido la pena, pues la batería de caldos presentados, ha estado a la altura, que tan merecidamente han alcanzado.

Pero vayamos al lío:

Comenzamos con Mauro, Godello  
otra aventura digna de ellos,  
se van al Bierzo a por uvas,  
pero en Castilla, a las cubas.  
resulta un vino precioso  
elegante y armonioso  
madurez justa en nariz  
con frutas y fondo de anís.  
En boca, pleno, fresco y definido  
Y aquellos que no han venido,  
que buen vino, se han perdido

Llega el PRIMA de Toro,  
también este lo da todo  
vino fresco y muy ligero,  
"pa" tomarlo de primero.  
Es afrutado, floral y jugoso  
y el roble muy armonioso,  
a la vista, es muy brillante  
y en nariz fresco y vibrante.  
Equilibrio y armonía en la boca,,,,,  
Pero ojo, que también coloca.

Aparece San Román,  
Yo, de este Santo, soy "fan".  
La tinta fina de Toro,  
en este vino, lo es todo,  
el vino, será complejo  
pero a mí, me eriza el pellejo.  
Frutas negras en nariz  
y esas notas de regaliz  
en boca resulta frutal,  
pleno, largo y animal.  
Con este vino, cofrades,  
a hacienda yo le hago fraudes

Y seguimos con Garmón,  
este vino es un señor.  
Volvemos a los orígenes,  
y esto es gloria de las vírgenes.  
Ya hemos llegado a Castilla,  
y este barco, rompe con la quilla,  
su rojo picota brilla,  
y a mí me maravilla.  
Intenso, denso y terroso  
y en boca paso glorioso  
tanto, que hasta me gusta el poso,  
vamos, que no me lo quita ni un oso.

Y para terminar la jornada  
el Mauro seleccionada,  
Y al estilo de mi tierra,  
le daré la despedida,  
"Al que nace lo bautizan,  
y al que se muere lo entierran".  
Pues yo a este vino Cofrades,  
con gusto, y con mucho tiento  
bien lo bauticé al nacer.  
hasta llegar el momento  
en que lo he visto crecer  
que alegría, que placer  
este vino es la repera  
te da, lo que de él se espera  
en nariz, muy expresivo  
en boca, amplio, fino y muy vivo.

Y aquí no sigo a mi tierra,  
pues a este no se le entierra  
que nos dure muchos años,  
y con él, viejos nos hagamos

Y no tengo más que decir,  
muchas gracias por venir,  
y que te quede bien claro,  
que, cuando tú lo desees  
puedes volver sin reparo.

Gracias a la cocina por los platos preparados,  
y a nuestro amigo José Angel, por lo bien que ha armonizado.  
Y como siempre al servicio, muchas gracias por su oficio,  
que nos tratan cada día con esmero y simpatía.  
Gracias a todos y FELIZ NAVIDAD

**JUAN M. BERGASA**